



**L'afrika Prime Initiative et Loman Art Annoncent Les  
Lauréats Sénégalais des Bourses Pour Artistes  
Emergents :**

*-Cinq artistes exceptionnels sélectionnés pour recevoir des bourses de US\$2 000 et l'opportunité d'exposer leurs œuvres lors d'une nouvelle exposition à Dakar-*

**Dakar, Sénégal, XXX 2024** - L'Africa Prime Initiative (API), le bras philanthropique de la plateforme américaine de streaming vidéo Africa Prime, et la galerie Loman Art, basé à Dakar, ont annoncé les cinq lauréats de leur programme de bourses pour artistes émergents au Sénégal. Chaque artiste recevra US\$2,000 pour créer de nouvelles œuvres d'art, faire progresser leur carrière artistique, développer leurs compétences et se faire connaître grâce à une exposition à Loman Art.

La mission de l'API est de donner une voix aux talents africains émergents et d'aider les voix africaines authentiques à prendre le contrôle du récit international du continent.

Le processus de sélection a été très compétitif, avec près de 70 candidatures reçues. Le jury, composé de représentants de l'API et de Loman Art, a évalué chaque soumission en fonction de critères tels que le médium artistique et la qualité du dossier et du portfolio.

**Les artistes lauréats sont:**



**Amy Celestina Ndione**, une artiste en techniques mixtes explore les thèmes du transport et des différences de classe à Dakar à travers des peintures qui présentent des tickets de bus, des objets trouvés et de la couture.



**Xaadim Bamba Mbow**, photographe, pose des réflexions sur les choses qui nous échappent et sur lesquelles nous devrions concentrer notre attention dans son triptyque explorant le passé, le présent et le futur.



**Fatou Mandoye Mbengue**, une peintre acrylique produit des œuvres vibrantes et distinctives, qui abordent des thèmes reliant l'humanité et la nature, ainsi que l'éducation des enfants. Mbengue considère l'art comme une forme de thérapie. « En réalité, je considère l'art comme une thérapie et un moyen d'évasion. C'est une passion qui me plonge dans un environnement de paix et de tranquillité » a déclaré Mbengue.



**Abdoulaye Seye Thione** est connu pour aborder des questions sociales et des contrastes à travers des compositions figuratives. Ses peintures représentent des personnages divers sur des fonds abstraits. « Mon art vise à exposer les disparités sociales et à inspirer une réflexion sur la condition humaine » explique Thione.



**Mouhamad Jawad** est un peintre acrylique qui explore une vaste sélection de thèmes dans ses œuvres vibrantes, des joies du voyage à l'exploration introspective jusqu'aux rythmes de la vie communautaire et aux défis du monde naturel. Ses peintures représentent souvent des scènes de pastoralisme, de villages de pêcheurs et du riche patrimoine culturel des expériences africaines et afro-américaines.

**Yaya Moussa**, fondateur d'Africa Prime et de l'Africa Prime Initiative, a déclaré :

*"Nous sommes honorés de célébrer ces cinq artistes incroyablement talentueux qui représentent le meilleur de la communauté créative dynamique du Sénégal. Chacun d'entre eux apporte une voix et une vision distinctes à leur travail, mettant en lumière des questions qui touchent profondément l'Afrique. En leur fournissant cette plateforme et ce soutien, nous espérons les aider à partager leur remarquable talent et à inspirer le public non seulement au Sénégal, mais dans toute l'Afrique et le monde."*

Fondée en 2022, l'API a fourni des subventions à des artistes en Namibie, en collaboration avec la StArt Art Gallery, et à Madagascar, en partenariat avec le Fonds Yavarhousen. Deux ans plus tard, l'initiative a étendu sa portée pour soutenir les artistes émergents au Sénégal.

Loman Art, une galerie d'art contemporain située à Dakar, a joué un rôle crucial dans le processus de sélection. La galerie a rassemblé les candidatures, évalué les mérites de chaque dossier et travaillera avec les artistes lauréats sur leurs parcours créatifs. Loman Art accueillera également une exposition présentant le travail des lauréats de la bourse plus tard cette année.

**Loman Pawlitschek**, le fondateur de la galerie, a déclaré :  
*"Un grand merci à Yaya et API pour leur généreux soutien aux artistes et pour leur confiance envers Loman Art! À ces cinq artistes: envollez-vous, montez haut et vous volerez."*

Pour en savoir plus sur les bourses et le processus de candidature, visitez @lomanart sur [Instagram](#) et [Facebook](#), ou envoyez un email à [contact@lomanart.com](mailto:contact@lomanart.com).

